

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang telah dikumpulkan, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan yaitu asimetri informasi tidak dapat memperkuat hubungan antara partisipasi anggaran dan *budgetary slack*. Hal ini dikarenakan walau *agent* (kepala sekolah) memiliki informasi yang lebih baik daripada *principal* (yayasan) mengenai hal-hal yang terjadi di dalam sekolah, sama sekali tidak mempengaruhi keputusan dalam penganggaran. Keputusan yang paling utama berada di tangan *principal* (yayasan), tidak peduli seberapa banyak informasi yang diberikan oleh *agent* (kepala sekolah).

B. Keterbatasan

Penelitian ini masih memiliki berbagai keterbatasan dan mungkin mempengaruhi hasil dari penelitian. Adapun keterbatasan-keterbatasan yang ada dalam penelitian ini adalah:

1. Masih sempitnya ruang lingkup yang digunakan dalam penelitian ini. Sampel yang digunakan dalam penelitian hanya berasal dari kepala sekolah SMA swasta di kota Palembang, dan tidak seluruhnya karena terhambat dengan proses perizinan dan kesediaan waktu dari responden.
2. Hasil Adjusted R Square dalam penelitian ini hanya menunjukkan nilai sebesar 5%. Artinya, diperkirakan masih ada variabel lain yang

mempengaruhi pengaruh partisipasi anggaran terhadap *budgetary slack* yang tidak diteliti.

3. Wawancara singkat yang dilakukan terhadap responden tidak direkam menggunakan alat perekam oleh peneliti karena responden tidak ingin dipublikasikan.
4. Waktu penelitian yang dilakukan pada awal semester mungkin akan mempengaruhi hasil penelitian, karena banyaknya kesibukan responden sebagai kepala sekolah seperti menyusun kegiatan per semester dan menyiapkan laporan keuangan semester yang mempengaruhi kondisi dan waktu dalam menjawab kuesioner yang diberikan. Tetapi hasil akan berbeda apabila dilakukan pada saat responden tidak terlalu sibuk.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka saran dari penelitian ini, yaitu:

1. Dari hasil penelitian ini terlihat bahwa asimetri informasi bukanlah variabel pemoderasi antara partisipasi anggaran terhadap *budgetary slack*. Namun untuk lebih meminimalisir kecenderungan aparat dalam melakukan *budgetary slack*, masukan dari aparat harus dievaluasi secara hati-hati oleh manajer level atas dan diharapkan aparat dapat meningkatkan komunikasi yang positif dengan atasannya.
2. Bagi peneliti lain yang tertarik untuk meneliti judul yang sama, maka peneliti menyarankan agar dapat menambahkan variabel lain seperti variabel penekanan anggaran dan kecukupan anggaran.